

# COMUNICADO 168

**REGRESO A  
SEMÁFORO  
VERDE**

## **A LA COMUNIDAD DE LA ESCUELA NACIONAL DE ENFERMERÍA Y OBSTETRICIA**

El pasado lunes 18 de octubre, la UNAM informó mediante el boletín [https://www.dgcs.unam.mx/boletin/bdboletin/2021\\_882.html](https://www.dgcs.unam.mx/boletin/bdboletin/2021_882.html) acerca del cambio en semáforo epidemiológico en la Ciudad de México. Lo anterior es una buena noticia para la ciudad y el país en su conjunto, tanto en materia de salud como económica, y nos permite plantear de manera ordenada y cuidadosa el regreso a actividades académicas, clínicas y a la apertura de diversos servicios esenciales y de apoyo a la comunidad.

De acuerdo con el comunicado oficial de la UNAM-DGCS-882, informo a la comunidad de la Escuela Nacional de Enfermería y Obstetricia: estudiantado, profesorado, personal administrativo, funcionarios y personal de confianza, que hemos regresado a las actividades académicas y académico administrativas, así como a las clínicas en laboratorios planeadas e implementadas desde el mes de julio de este año, en grupos reducidos en los diferentes laboratorios y aulas adaptadas para tal fin, con todas las medidas de seguridad sanitaria.

Asimismo, les comunico que en fecha próxima se presentarán al Honorable Consejo Técnico las propuestas de ampliación de los servicios educativos, a partir de las nuevas condiciones sanitarias y las alternativas de regreso presencial o semi-presencial, así como los aforos y las condiciones de seguridad para el regreso presencial a las instalaciones.

Las resoluciones del Honorable Consejo Técnico sobre estos asuntos de interés para la comunidad serán informadas a la brevedad. No omito decirles que las actividades académicas en línea y el regreso a las áreas clínicas y comunitarias presenciales, continúa conforme a lo planeado y aprobado por el HCT de la ENEO en este año.

**ATENTAMENTE**

**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**

**CDMX, 19 DE OCTUBRE DE 2021**

**ROSA A. ZÁRATE GRAJALES**

**DIRECTORA**

